
Gerbang Pertanian

Biografi/profil Bupati & Walikota Seluruh Indonesia
Menuju kesejahteraan
Proceedings of the International Conference on Sustainable Innovation on
Humanities, Education, and Social Sciences (ICOSI-HESS 2022)
Menatap Masa Depan Kota-Kota di Timur Indonesia
Iptek dan Masyarakat : Problematika Agrikultural di Indonesia
Penelitian Seni Pertunjukan
Kisah-Kisah Kucing (Cat Stories)
A Learner's Comprehensive Dictionary of Indonesian
The role of district government in poverty alleviation : case studies in Malinau and
West Kutai Districts, East Kalimantan, Indonesia
Perempuan di Singgasana Laki-laki
Menembus batas
Classics: Sebatang Kara (Nobody's Boy) - CU cover baru
Dasar-Dasar Agronomi
Gatra
Majalah Aula ed Maret 2012
Pedoman Penafsiran Alkitab Kitab Ulangan
Profil 200 tokoh aktivis & pemuka masyarakat Minang
Pengendalian Pemanfaatan Ruang Kawasan Sekitar Tol
Dinasti Manchu - Masa Keemasan (1735-1850)
Badshah Khan
Sumatera Selatan memasuki era pembangunan jangka panjang tahap kedua
Ujung Tombak
Sinergi Mengabdikan Di Tengah Pandemi Covid-19
Sebatang Kara (No Body's Boy)
Blade Breaker (Realm Breaker #2)
Modernizing Indonesia's Agriculture
Classics: Republik Hewan (Animal Farm)
Membuat Mikroorganisme Lokal (MOL) & Kompos dari Sampah Rumah Tangga
Sink Source Relationship dalam Tanaman
Lima Sekawan: Ke Bukit Billycock
Tempo
Kompedium Penyakit-Penyakit Kopi
The Art of War Khalid bin Al-Walid
Peradaban Santri: Perspektif Kuasa-Pengetahuan
Analisis perekonomian Sulawesi Selatan dan kawasan timur Indonesia
Dunia EKUIN dan PERBANKAN
Permainan Tradisional Nusantara
Analisis Daya Saing Provinsi dan Wilayah
Istilah kajihayat, perhutanan dan pertanian, Inggris-Melayu

KAYLEY AVERY

Biografi/profil Bupati & Walikota Seluruh Indonesia Direktorat Jenderal Pengendalian dan Penertiban Tanah dan Ruang Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional

Sebagai seorang panglima yang memimpin berbagai peperangan besar, sosok Khalid bin Al-Walid tentu sangat menarik. Apalagi, semua peperangan yang dijalaninya selalu berakhir dengan kemenangan. Nah, buku ini memaparkan sepak terjang Khalid di medan pertempuran, terkait dengan strategi dan taktik dalam menaklukkan musuh. Sayang jika Anda lewatkan! -----

----- "Hanya dua orang di Makkah yang bisa memainkan pedang di kedua tangannya di atas kuda. Hamzah dan Khalid. Artinya, mereka berdua mengendalikan keseimbangan hanya dengan jepitan kakinya. Kelebihan lain Khalid adalah strategi. Bayangkan, Islam sebelumnya hanya sebuah gerakan terlarang di Makkah, lalu lahir menjadi negara di Madinah. Dan, baru delapan tahun berdiri sudah harus berhadapan dengan negara adikuasa, Romawi, di Mu'tah. Strategi Khalid lah yang berperan. Di masa Khalifah Abu Bakar, negara kuat lainnya dihadapi, Persia. Lalu Syam yang kaya sumber daya di kawasan juga ditaklukan. Artinya apa? Dalam pendekatan geopolitik, tokoh penting yang mengubah Timur Tengah adalah Khalid bin Al-Walid." - Faris BQ, pembelajar Sirah, CEO ImanPath -----

- "Selama ini kalau bicara sosok Khalid bin Al-Walid selalu dikaitkan dengan sisi keberanian di medan perang. Itu tidak salah karena Khalid memang pemberani. Tapi harus diingat, ia juga seorang

kesatria sejati. Saat diberhentikan oleh Khalifah Umar bin Al-Khathab dari jabatan panglima, ia menerima dengan legowo." - Hedi Andi Bastoni, Penggemar dan Pengajar Sirah Nabawiyah. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

Menuju kesejahteraan CIFOR

""Sekitar abad ke-18, China adalah sebuah kekuatan besar di Asia Timur, dengan pasukan yang besar dan perekonomian yang maju dan kompleks. Tidak hanya puas dengan wilayah yang luas, China juga bermain dalam kolam politik di negara-negara tetangga, bahkan sempat mengerahkan beberapa kali agresi untuk memperluas pengaruh. Namun masuknya bangsa-bangsa Eropa dan benturan antar kepentingan yang tak terhindarkan antara China dan orang-orang asing, mengawali periode kemunduran yang kemudian berdampak pada Perang Candu. Buku ini adalah kelanjutan buku Dinasti Manchu: Awal Kebangkitan. Sebuah paparan dari masa keemasan Dinasti Qing, sampai menjelang kejatuhannya. Sampai saat ini, pemerintah dinasti Qing tetap tercatat sebagai pemerintahan yang mampu menyatukan seluruh China sekaligus dinasti terakhir di negara itu.""

Proceedings of the International Conference on Sustainable Innovation on Humanities, Education, and Social Sciences (ICOSI-HESS 2022) CIFOR

Cara pengelolaan tanaman pertanian dan lingkungannya untuk memperoleh produksi maksimum merupakan

tantangan dalam pembangunan nasional. Inovasi dalam bidang pertanian sangat mendesak, mulai dari sistem produksinya sampai dengan proses distribusinya yang efisien. Buku ini memusatkan perhatian pembaca pada peningkatan produksi. Seluk-beluk teknik modern dalam bercocok tanam dibahas secara mendalam, seperti tentang: energi dan produksi pertanian, pangan dan kebutuhan manusia asal-usul, klasifikasi tanaman, faktor lingkungan dalam pertumbuhan tanaman, pembiakan tanaman, serta teknik budidaya. Dasar-Dasar Agronomi merupakan revisi Pengantar Agronomi, sebuah persiapan teoretis untuk memperdalam pelajaran agronomi selanjutnya. Buku ini sangat membantu mahasiswa jurusan Agronomi, mahasiswa pertanian, para ahli pertanian, serta semua peminat yang terlibat dalam proses inovasi agrikultural di Indonesia. Isinya berbobot dan mendalam serta penyajiannya nyaman dibaca.

Menatap Masa Depan Kota-Kota di Timur Indoensia Majalah AULA

Lima Sekawan punya teman baru—seorang pilot. Tapi pilot itu tiba-tiba hilang dan dituduh telah membawa lari pesawat eksperimen rahasia. Betulkah pilot itu, Je , seorang pengkhianat? Lima Sekawan tak mungkin percaya begitu saja, tanpa menyelidiki segalanya lebih dalam.

Iptek dan Masyarakat :

Problematika Agrikultural di

Indonesia Gramedia Pustaka Utama
Buku ini merupakan hasil laporan mahasiswa UIN Sunan Gunung Djati Bandung dalam menjangkau program KKN-DR Tahun 2020.

Penelitian Seni Pertunjukan Syiah Kuala University Press
Peran perempuan dalam ranah publik

disajikan secara menarik dimana suatu fenomena yang kompleks diuraikan dengan komunikatif. Sungguh layak baca dan menggugah –Sarwono Kusumaatmadja, Ketua Dewan Pertimbangan Perubahan Iklim, Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Buku ini merupakan hasil penelitian yang komprehensif terkait gender dan keterwakilan perempuan dalam politik formal. Pendekatan teori yang lebih soft dan perspektif empiris-kritis memberi pijakan bahwa wilayah publik dan domestik tidak harus dipertentangkan. Ini membuat nuansa buku ini berbeda dari buku-buku sejenis. Buku ini juga mengungkap kasus-kasus terjerembapnya perempuan pemimpin dalam kasus-kasus korupsi. ‘Singgasana’ yang direbut perempuan melalui perjuangan dalam berbagai bentuknya, adalah kursi panas. Ujian integritas dimulai di situ. Buku wajib untuk dibaca! –Maria Hartiningsih, penulis, pemerhati isu relasi-relasi kuasa yang timpang

Kisah-Kisah Kucing (Cat Stories)
Bentang Pustaka

Ketika masih bayi, Remi diculik dan ditinggalkan di sebuah jalanan di Paris. Seorang pemotong batu yang miskin mengangkatnya sebagai anak, tetapi lalu menjualnya kepada Signor Vitalis, pemusik jalanan yang membawa Remi berkelana bersama rombongan pertunjukannya yang terdiri atas anjing-anjing dan seekor kera. Dari Signor Vitalis-lah Remi belajar bermain musik, dan orang tua ini menjadi pengganti sosok ayah baginya. Berbagai peristiwa dialaminya: kehilangan orang yang disayangi, menemukan sahabat sejati, dan yang terutama: harapan untuk menemukan kembali orangtua kandungnya. Buku ini merupakan karya masterpiece klasik tentang keberanian, integritas, dan kesetiaan. Perjalanan

panjang seorang anak dalam mengatasi kehidupan di jalanan.

A Learner's Comprehensive Dictionary of Indonesian Gramedia Pustaka Utama Santri, pesantren, dan kiai serta dunianya seperti lautan lepas yang khasanahnya tiada habis untuk dikulik dengan berbagai macam metodologi. Saking luasnya, akan selalu muncul temuan baru dalam setiap upaya menekuni-nya. Dalam konteks ini, barangkali penulis telah memberikan perspektif yang unik, atau bahkan bisa dianggap "sesat". Kenapa demikian? Sebab, peradaban santri yang begitu kental dengan nilai keluhuran bersumber dari doktrin religious Islam, tapi malah penulis kaji dengan sudut pandang teori kuasa-pengetahuan yang dilahirkan oleh Michel Foucault, seorang filosof asal Perancis yang secara ide sangat dekat dengan Nietzsche, sang nihilis sejati "pembunuh tuhan" dari Jerman. Barangkali seharusnya penulis menggunakan kerangka berfikir seorang santri dalam melihat santri, agar tepat dan pas, misalnya Gus Dur, Gus Mus, dan lainnya. Sehingga, yang tertangkap dalam penelitian bisa jadi bukanlah aspek paling substantif dalam peradaban santri. Karena situasi inilah, penulis mengajak pembaca untuk mengambil posisi masing-masing dalam membaca buku ini, bahkan harusnya tidak begitu saja mengikuti alur berfikir yang ada dalam buku ini.

The role of district government in poverty alleviation : case studies in Malinau and West Kutai Districts, East Kalimantan, Indonesia Soffer Publishing Mari berguru pada air karena ia memilih mengalir, menembus kokohnya pegunungan yang harus dilewatinya untuk mencapai hilir. Air pun mampu mengikis batu karang yang keras. Ia lembut dan kelembutan adalah

kekuatan. Ia yang kuat memilih bertindak tanpa kekerasan. Suatu tindakan yang membutuhkan nyali karena tidak banyak orang yang memilihnya. Ekhnat Easwaran dalam buku ini menyampaikan pesan dua tokoh pionir antikekerasan, Badshah Khan dan Mahatma Gandhi dengan keindahan yang menyentuh hati siapa saja yang merindukan kedamaian. Seperti Badshah Khan mengatakan: Aku memiliki mimpi besar, kerinduan yang besar Seperti bunga-bunga di padang gurun, orang-orang sebangsaku lahir, mekar sesaat tanpa ada yang merawatnya, mereka layu, dan kembali menjadi debu. Aku ingin melihat mereka berbagi suka dan duka. Aku ingin melihat mereka bekerja sama sebagai rekan yang sejajar. Aku ingin melihat mereka berperan bagi negara dan dunia, melayani Tuhan dan demi kemanusiaan. ENDORSEMENTS ?Ditulis dengan lengkap ?cerita heroik yang menginspirasi.? (The Los Angeles Times Book Review) ?Dengan biografi yang luar biasa seperti ini, Khan bisa menjadi satu kekuatan dunia. Kekuatan yang tidak akan bisa dihentikan oleh tentara atau + penjara.? (The Washington Post) ?Dengan teladannya, Khan meminta kita sebagai sesama untuk membentuk sejarah.? (The New Yorker) [Mizan, Bentang, Pustaka, Kisah, Inspiratif, Indonesia]

Perempuan di Singgasana Laki-laki
Penerbit Peneleh

A unique Indonesian-English dictionary in full colour exclusively designed for English-speaking learners, teachers of Indonesian and Indonesians who wish to improve their English.

Menembus batas Elex Media Komputindo Mau tahu bagaimana keseharian Petugas Penyuluh Pertanian? Hmm, jadi ingat ada yang pernah ngomong kalau penyuluh pertanian itu kerjanya santai,

bahkan sangking santainya kerjanya ya santai-santai saja, nggak kerja. Alias makan gaji buta! Oke, senyumin saja. Nggak usah didebat. Fix yang ia lihat hanya oknum, atau sebenarnya ia nggak melihat apa pun. Tapiiii, kalau ingin tahu sejatinya kerja penyuluh pertanian itu seperti apa? Nggak diragukan lagi, kamu wajib punya buku ini. **UJUNG TOMBAK**, sebuah novel yang bercerita tentang Ario Kesuma yang bekerja sebagai penyuluh pertanian di sebuah kabupaten termiskin nomor dua se-Sumatera Selatan. Dia bertekad mengangkat kesejahteraan petani dengan cara memberdayakan petani agar mampu menghasilkan padi yang berkualitas dan mampu bersaing melalui sistem baru, tetapi watak keras para petani yang kukuh memakai cara lama yang sudah turun-temurun, menghambat langkahnya. Mampukah Ario mengubah pola pikir masyarakat setempat?

Classics: Sebatang Kara (Nobody's Boy) - CU cover baru Penerbit Andi

With both achievements and persistent challenges over the last few decades, ensuring food security remains a priority for policymakers and development efforts in Indonesia. Setting aside some backsliding resulting from the Covid-19 pandemic, Indonesia's poverty reduction journey has come a long way since the Asian financial crisis to less than 10% by 2019. Likewise, meaningful progress has been seen in daily calorie consumption and a declining stunting rate. But despite these gains, many challenges are evident. On the production side, agriculture struggles to promote productivity, community livelihood, and sustainability—a challenge made more pronounced by increased extreme weather events, climate change, and emissions. Meanwhile, on the consumption side, not everyone enjoys

access to food and nutrition security equally. Modernizing agriculture is seen as a potential response to challenges in agriculture. Increased investment in agricultural mechanization and digital technologies provides a critical avenue to transform the sector into a more inclusive, efficient, and sustainable system. With the expected increase in productivity and income—including for smallholder farmers—agricultural modernization will help Indonesia's economy structurally transform and finally shift off-farm toward higher-paying, higher-productivity sectors outside of agriculture. The challenges facing Indonesia's food security and modernization efforts in agriculture set the broad context for this book. While solutions to food insecurity are complicated and involve many stakeholders, this book focuses on optimizing the private sector's role in improving food security. The Center for Indonesian Policy Studies (CIPS) has gathered expertise on a range of topics related to improving Indonesian agriculture and food security and the private sector's contribution. CIPS is an independent, non-profit, non-partisan think tank advocating for practical policy reforms informed by evidence-based policy research and analysis. CIPS presents this book as part of its commitment to empowering Indonesians to lead prosperous and peaceful lives by supporting open food trade and agriculture markets to ensure food security and sustainable livelihoods. This publication was made possible through the support of a grant from the John Templeton Foundation. The opinions expressed in this publication are those of the authors and do not necessarily reflect the views of the John Templeton Foundation. Aditya Alta is the Head of

Agriculture and Food Security Research at the Center for Indonesian Policy Studies, Jakarta, Indonesia. Dr. Risti Permani is a senior lecturer in agribusiness at the School of Agriculture and Food Sciences at the University of Queensland, Brisbane, Australia, and a member of the board of directors at the Center for Indonesian Policy Studies, Jakarta, Indonesia. Dr. Maria Monica Wihardja is a visiting fellow at the ISEAS-Yusof Ishak Institute in Singapore and a member of the board of directors at the Center for Indonesian Policy Studies, Jakarta, Indonesia.

Dasar-Dasar Agronomi Penerbit Andi Tuan Jones dari Pertanian Manor sangat malas dan pemabuk berat. Suatu hari dia lupa memberi makan binatang-binatang peliharaannya, maka terjadilah pemberontakan di bawah pimpinan dua babi bernama Napoleon dan Snowball. Para binatang mengambil alih pertanian itu dan berikrar untuk menghapuskan ketidaksetaraan yang sangat timpang di antara mereka. Pertanian Manor ganti nama menjadi Pertanian Hewan, dan dikelola untuk kesejahteraan semua penghuninya yang berkaki empat. Tetapi dengan berlalunya waktu, semua idealisme mereka rontok, lalu terlupakan. Dan muncullah perkembangan baru yang tak terduga.

Gatra World Scientific

' Buku ini memuat laporan oleh Asia Competitiveness Institute (ACI) yang diperbaharui setiap tahunnya untuk menganalisis daya saing Indonesia, baik di 33 provinsi maupun di enam wilayah berdasarkan Masterplan Percepatan dan Perluasan Pembangunan Ekonomi Indonesia (MP3EI). Dengan 104 indikator yang meliputi empat lingkup, metodologi studi yang unik menggabungkan kekuatan dan kelemahan komparatif serta menerapkan analisis kausalitas

Geweke untuk beberapa indikator terkait. Terlepas dari hasil skor dan peringkat, simulasi kebijakan "what if" menawarkan rekomendasi praktis bagi masing-masing provinsi untuk meningkatkan daya saing secara komprehensif serta mempercepat pertumbuhan ekonomi dan pembangunan yang berimbang, adil, dan berkelanjutan. Analisis kualitatif dan kuantitatif melalui proses kolaborasi dengan berbagai pemangku kepentingan memberikan alur yang menarik bagi Indonesia untuk mencapai posisi paling strategis baik dalam konteks regional Asia maupun global. The English version of the book can be found at: 2014 Provincial and Inaugural Regional Competitiveness Analysis: Safeguarding Indonesia's Growth Momentum. Contents: Analisis Peringkat Daya Saing dan Studi Simulasi untuk 33 Provinsi di Indonesia Tahun 2014 Peringkat Daya Saing Wilayah dan Strategi Pembangunan untuk Indonesia Tahun 2014: Perspektif Kebijakan Kewilayahan Analisis Daya Saing Wilayah Sumatera Analisis Daya Saing Wilayah Jawa Analisis Daya Saing Wilayah Kalimantan Analisis Daya Saing Wilayah Sulawesi Analisis Daya Saing Wilayah Bali-Nusa Tenggara Analisis Daya Saing Wilayah Maluku-Papua Analisis Geweke dalam Hubungan Kausalitas untuk Provinsi Jawa Timur, Kalimantan Timur, Maluku Utara dan Nusa Tenggara Timur Kata Penutup dan Agenda Penelitian Berikutnya Lampiran 1: Daftar Indikator Lampiran 2: Penghitungan Peringkat: Algoritma Lampiran 3: Catatan Agregasi Data Dari Tingkat Provinsi ke Tingkat Wilayah Readership: Scholars and researchers studying ASEAN economics, in particular Indonesia's. Keywords: Indonesia; Bahasa; Momentum; Provincial; Analysis'

Majalah Aula ed Maret 2012 Gramedia Pustaka Utama
Adaptasi dari: *A Handbook on Deuteronomy* Karya: Robert G. Bratcher Howard A. Hatton Sebagai badan yang bergerak di bidang penerjemahan Alkitab, kami merasakan betapa banyaknya kesulitan yang dihadapi penerjemah di daerah-daerah dalam mengemban tugas mereka. Oleh karena itu, setiap bahan yang dapat dipakai untuk menolong mereka, sangat penting artinya. Untuk itulah seri Pedoman Penerjemahan Alkitab ini diusahakan pengadaannya. Dalam hal ini kami sangat bersukacita, karena kami mendapat mitra yang berkecimpung dalam bidang yang sama, yakni Yayasan Karunia Bakti Budaya Indonesia (Kartidaya) yang berkedudukan di Jakarta. Buku Pedoman Penafsiran Alkitab Kitab Ulangan ini adalah hasil adaptasi dari buku yang berjudul *A Handbook on Deuteronomy*, karya Robert G. Bratcher dan Dr. Howard A. Hatton, yang diterbitkan oleh Perserikatan Lembaga-lembaga Alkitab Sedunia (United Bible Societies - UBS). Tujuan utama penerbitan buku ini ialah untuk membantu para penerjemah Alkitab melakukan tugas mereka sebaik-baiknya. Perlu kami garis bawahi bahwa buku ini adalah suatu karya adaptasi, bukan terjemahan langsung. Tujuan utamanya ialah untuk membantu para penerjemah, khususnya di Indonesia, melakukan tugas mereka sebaik-baiknya. Walaupun demikian, buku-buku yang diterbitkan dalam seri ini bermanfaat juga bagi mereka yang ingin mempelajari isi Alkitab.
Pedoman Penafsiran Alkitab Kitab Ulangan LovRinz Publishing
Iptek dan Masyarakat: Problematika Agrikultural di Indonesia Sebagai penerbit ilmiah, LIPI Press mempunyai

tanggung jawab untuk menyediakan terbitan ilmiah yang berkualitas. Upaya tersebut merupakan salah satu perwujudan tugas LIPI Press untuk ikut serta dalam mencerdaskan kehidupan bangsa sebagaimana yang diamanatkan dalam pembukaan UUD 1945. Buku ilmiah ini membahas persoalan ilmu pengetahuan dan teknologi di bidang pertanian. Pembahasan buku ini didasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan sepanjang tahun 2015-2017. Selain membahas peran ilmu pengetahuan dan teknologi pertanian, buku ini juga mengulas perjalanan sejarah bidang agrikultural sejak zaman kolonial serta kritik kebijakan pertanian yang terstruktur, baik di dunia penelitian, pengajaran, maupun pemerintahan. Selain itu, buku ini juga membahas peran ilmu pengetahuan dan teknologi pertanian dalam menciptakan modernisasi bagi para petani, baik melalui mekanisasi maupun intensifikasi pertanian. Dalam hal ini, para peneliti pertanian menawarkan perubahan cara produksi yang lebih baik bagi para petani. Akan tetapi, dalam praktiknya terdapat beberapa permasalahan yang terkait dengan peran peneliti dalam bidang pertanian. Pertama, apakah teknologi pertanian yang dikembangkan peneliti membawa perubahan pada pekerjaan petani dan selanjutnya mengubah taraf hidup mereka? Kedua, apakah petani dapat memanfaatkan inovasi teknologi yang dibuat peneliti untuk dirinya? Ketiga, sejauh mana pemerintah menjalankan perannya sebagai pengatur hubungan antara peneliti dan petani melalui kebijakan ilmu pengetahuan dan teknologinya? Untuk itu, buku ini berupaya menjawab berbagai persoalan tersebut. Akhir kata, kami ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu

penerbitan buku ini. Semoga buku ini dapat menjadi referensi bagi para pemangku kepentingan untuk lebih meningkatkan peran ilmu pengetahuan dan teknologi bagi kesejahteraan petani Indonesia.

Profil 200 tokoh aktivis & pemuka masyarakat Minang LIPI Press

Buku Menatap Masa Depan Kota-Kota di Timur Indonesia ini merupakan buku yang diterbitkan dengan tujuan agar para pembaca dapat menambah wawasan mengenai keadaan Indonesia saat ini maupun masa depan, khususnya di kawasan Indonesia Timur. Aspek-aspek yang dikaji meliputi aspek sosial, ekonomi, lingkungan, kelembagaan dan regulasi, serta infrastruktur. Seperti yang kita ketahui, jumlah penduduk dunia saat ini bertambah dengan sangat pesat dan hampir tidak terkendali. Hal ini tentu saja memengaruhi kebijakan-kebijakan yang harus dibuat pemerintah agar dapat menjamin kesejahteraan masyarakatnya. Tidak hanya kebijakan mengenai perkembangan kota tetapi juga bagaimana ekonomi dapat bertumbuh dengan baik melalui potensi-potensi yang ada di kota.

Pengendalian Pemanfaatan Ruang Kawasan Sekitar Tol Gramedia

Pustaka Utama

Informasi dan konsistensi hubungan lubuk dan sumber (sink source relationship) pada tanaman penting dan sangat perlu dikembangkan untuk mengetahui dan menggali potensi tanaman, sehingga dapat meningkatkan produktivitas dan kualitas produksi dengan mengefektifkan fungsi sumber dan lubuk pada tanaman. Dalam fisiologis tanaman, hubungan sumber-lubuk menuntut pemahaman mekanistik terhadap interaksi sumber-lubuk di dalam tanaman. Untuk mendapatkan tanaman dengan sumber yang produktif,

maka diperlukan genotipe tanaman yang memiliki bentuk kanopi dan arsitektur tanaman yang mampu mengefektifkan proses fotosintesis. Selain itu, diperlukan tanaman yang selalu aktif berfotosintesis selama pengisian lubuk dengan hasil fotosintesis tinggi dan dalam waktu yang lama. Dalam pertumbuhan tanaman, produksi bahan kering tergantung pada konsep sumber-lubuk. Tujuan yang ingin dicapai yaitu tanaman dengan sumber kapasitas potensial untuk melakukan proses fotosintesis, dan lubuk dengan kapasitas potensial untuk memanfaatkan produk fotosintesis. Ukuran lubuk adalah kapasitas potensial untuk produksi tanaman secara maksimal. Hubungan sumber dan lubuk pada tumbuhan berkaitan dengan konektivitas antara sumber bahan yang diassimilasi dan jalur yang diikuti oleh bahan ini, ke lubuk, yang dapat didefinisikan sebagai wilayah (lokal) di mana bahan berbasis karbon dimetabolisme dan energi (biasanya dalam bentuk ATP) disintesis. Distribusi asimilat pada tanaman akan menentukan produktivitas tanaman. Terdapat dua faktor utama yang menentukan produktivitas tanaman, yaitu kemampuan tanaman untuk menghasilkan asimilate tetap pada konsentrasi tinggi dalam berbagai kondisi lingkungan dan efisiensi transportasi asimilat dan alokasinya lebih besar untuk diekspor (loading) yang distribusinya lebih besar pada organ yang dipanen/lubuk. Dengan demikian distribusi diferensial asimilat pada tanaman dan alokasinya untuk berbagai macam lubuk adalah proses paling penting yang akan menentukan produktivitas tanaman. Terdapat beberapa langkah berkaitan dengan alokasi asimilate yang akan terjadi pada seluruh tubuh tanaman. Tanaman

mempunyai kemampuan berbeda dalam mengatur distribusi asimilat apabila terjadi perubahan lingkungan tumbuh. Distribusi asimilat atau partisi asimilat menjadi penting dalam menentukan hasil akhir tanaman. Banyaknya asimilat yang dihasilkan tanaman sulit diukur secara langsung akan tetapi dapat diukur secara tidak langsung dengan pengukuran bobot kering yang merupakan hasil akhir akumulasi asimilat pada suatu organ tanaman.

Dinasti Manchu - Masa Keemasan (1735-1850) Springer Nature

Kumpulan kisah tentang kucing dan para pemiliknya, dari dokter hewan dan pencerita paling disayangi di dunia--James Herriot. Ada cerita tentang Buster, anak kucing yang datang pada Hari Natal; Alfred, kucing pemilik toko gula-gula; Emily yang tinggal bersama tuannya yang pengelana; serta Olly dan Ginny, sepasang anak kucing yang muncul di rumah keluarga Herriot untuk meminta makanan. James Herriot menuturkan setiap kisah dengan penuh kehangatan dan kasih sayang yang menjadi ciri khasnya.

Badshah Khan Atma Stanton

Buku-buku tentang wayang kulit, bahkan yang dari penelitian, kebanyakan yang berisi tentang seni, sejarah, dan nilai-nilai yang dihubungkan dengan budaya Jawa. Secara ilmiah, pendekatan demikian cenderung menggunakan paradigma positivism, atau post-positivisme. Dengan pendekatan demikian, seakan penelitian bebas dari bias penulis dan pembahasan mengarah kepada 'penemuan makna yang hakiki' dari sebuah karya seni atau budaya. Pendekatan dengan paradigma kritis yang cenderung fokus kepada premis bahwa kondisi, nilai, struktur historis, budaya, ras, gender, politik, dan terutama ekonomi mempengaruhi

produk seni atau budaya. Pendekatan dengan paradigma konstruktivis lebih mengutamakan 'lived experience' subyektif, sehingga makna menjadi relative baik dari sisi yang diteliti maupun yang meneliti. Studi budaya berdiri di antara pendekatan dalam paradigm kritis dan konstruktivis. Dengan teori dapat diambil dari berbagai sumber pemikiran, studi budaya lebih seperti 'bermain-main' dengan makna. Kadang studi budaya menggugat makna dan nilai tertentu, namun studi budaya tidak ingin sampai pada makna dan nilai yang tetap dan pasti, justru karena itulah yang digugatnya sendiri.

Demikianlah Wayang Kulit Jawa Timuran ditelaah melalui topik-topik identitas dan kepemimpinan yang terjadi di Jawa Timur pada saat konteks pertunjukan berlangsung. Dalam buku ini dapat dibaca bagaimana relasi kuasa pada wayang kulit Jawa Timuran mengemuka dari topik-topik tersebut. Setelah membahas lanskap perkembangan Wayang Kulit Jawa Timuran, buku ini mencermati Kekuasaan dan Identitas Jawa dalam konteks Jawa Timur, Kekuasaan dan Politik Budaya yang merupakan eksplorasi dari permasalahan kepemimpinan Jawa, khususnya di Jawa Timur, dan Kekuasaan Dan Bahasa yang menelaah kompleksitas dan problematika bahasa Jawa dalam wayang kulit Jawa Timuran. Buku ini diharapkan memberikan sumbangan kepada pemangku kepentingan wayang kulit Jawa Timuran, baik dari kalangan birokrat, seniman, maupun pengamat wayang kulit. Buku ini juga dapat dibaca oleh para mahasiswa baik yang berasal dari ilmu budaya maupun ilmu sosial. Selain itu, buku ini dapat dibaca oleh pemerhati seni/budaya/ media, pengajar, peneliti dan siapa pun yang berminat dengan

wayang kulit.

Best Sellers - Books :

- [November 9: A Novel By Colleen Hoover](#)
- [The 5 Love Languages: The Secret To Love That Lasts By Gary Chapman](#)
- [The Inmate: A Gripping Psychological Thriller By Freida Mcfadden](#)
- [Haunting Adeline \(cat And Mouse Duet\)](#)
- [The Nightingale: A Novel By Kristin Hannah](#)
- [You Will Own Nothing: Your War With A New Financial World Order And How To Fight Back By Carol Roth](#)
- [The Going To Bed Book](#)
- [Baking Yesteryear: The Best Recipes From The 1900s To The 1980s](#)
- [World Of Eric Carle, Around The Farm 30-button Animal Sound Book - Great For First Words - Pi Kids](#)
- [Outlive: The Science And Art Of Longevity By Peter Attia Md](#)